

ABSTRAK

Nurul Fathayani, 2018, 105720486114, Pengaruh Kualitas Produk dan Harga Terhadap Keputusan Konsumen Dalam Pembelian Motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa. Dibimbing oleh Hj. Ruliaty dan Samsul Rizal.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas produk dan harga terhadap keputusan konsumen dalam pembelian motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh konsumen pengguna sepeda motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 orang. Pengambilan sampel menggunakan non probability sampling, dengan jenis metode accidental sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan skala likert yang masing - masing sudah diuji coba dan telah memenuhi syarat validitas dan reliabilitas. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linear berganda.

Hasil analisis regresi linear berganda menunjukkan bahwa variabel kualitas produk dan harga secara simultan mempunyai pengaruh positif terhadap keputusan konsumen dalam pembelian motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa. Hal ini dapat dibuktikan dari nilai $F_{hitung} 5,698 > 3,34$ dengan nilai signifikansi (sig) adalah sebesar $0,009 < 0,05$ ($\alpha = 5\%$). Berdasarkan hasil uji t (Uji Parsial) semua variabel berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan konsumen dalam pembelian motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa. Hal ini dapat dibuktikan dari nilai t_{hitung} variabel kualitas produk sebesar $2,481 > 2,052$ dan nilai signifikansi (sig) sebesar $0,020 < 0,05$ ($\alpha = 5\%$) dan nilai t_{hitung} variabel harga sebesar $2,275 > 2,052$ dan nilai signifikansi (sig) sebesar $0,031 < 0,05$ ($\alpha = 5\%$), artinya kualitas produk dan harga berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan konsumen dalam pembelian motor X-Ride pada PT. Suraco Jaya Abadi Motor Cabang Pallangga Kabupaten Gowa.